



# Konrad Lorenz Gymnasium

## Bundesgymnasium und Bundesrealgymnasium Gänserndorf

Gänserndorf, am 21. Dezember 2020

Sehr geehrte Erziehungsberechtigte, liebe Eltern unserer Oberstufe!

Die österreichische Bundesregierung hat am Freitag, dem 18. Dezember 2020, einen **dritten „Lockdown“** zur Eindämmung des CORONA-Virus **ab 26. Dezember angekündigt**.

Über die konkreten Auswirkungen für Ihr Kind in der **Oberstufe des Konrad Lorenz Gymnasiums NACH DEM ENDE DER WEIHNACHTSFERIEN** informieren wir Sie in diesem Schreiben – **grundsätzlich gelten in organisatorischer Hinsicht aber dieselben Maßnahmen wie beim zweiten „Lockdown“ Mitte November!**

Bei **ALLEN** Schülerinnen und Schülern unserer **OBERSTUFE (5. bis 8. Klassen)** **wird vom Donnerstag, dem 7. Jänner 2021, bis Freitag, dem 15. Jänner 2021, der Unterricht auf DIS-TANCE LEARNING umgestellt.**

Die noch **ausstehenden Schularbeiten finden zu den bereits vereinbarten und bekannt gegebenen Terminen** unter Einhaltung aller Sicherheitsbestimmungen im Containerdorf **statt** – nähere Informationen erhält Ihr Kind von der jeweiligen Fachlehrkraft.

Falls Sie für Ihr Kind noch ein **digitales Endgerät** benötigen, weisen wir Sie darauf hin, dass wir nach wie vor Komplettgarnituren an gebrauchten, voll funktionsfähigen **Stand-PCs (incl. Monitor, Tastatur und Maus)**, die bei uns in der Schule „ausgemustert“ wurden, zum Preis von **€50.-** zum Verkauf anbieten, auch ein Ausleihen ist möglich. Diese können ab **sofort im Sekretariat** abgeholt werden (telefonische Voranmeldung).

Ebenso gibt es wieder die Möglichkeit, Laptops über die Schule auszuleihen, die am **5. 1. 2021 in der Zeit von 8:00 – 9:00 Uhr in der Administration** abgeholt werden können.

Sollten Sie eine diese Option in Anspruch nehmen wollen, dann geben Sie uns dies bitte umgehend per Mail an [maierhofer.j@edu.klg.or.at](mailto:maierhofer.j@edu.klg.or.at) bekannt. Die Vergabe erfolgt nach der Reihenfolge der Meldungen. Beachten Sie bitte, dass wir nur mehr **bis inklusive 22. 12. 2020** und dann erst wieder **ab 4. 1. 2021 per Mail** erreichbar sind.

Erinnern bitte auch Sie Ihr Kind daran, dass die **aktive Mitarbeit während des Distance Learnings WIEDERUM** in die **Notengebung für die Schulnachricht am Ende des 1. Semesters einfließen wird!**

Um Ihr Kind bei der Strukturierung der Schulwoche via Distance Learning zu unterstützen, werden **alle KLG-Lehrkräfte bis Mittwoch (6. Jänner 2021) 15 Uhr die geplanten Arbeitsaufträge bzw. Online-Meetings für Donnerstag (7. 1.) und Freitag (8.1.) via TEAMS an Ihr Kind**

**schicken sowie am Sonntag (10. Jänner 2021) bis 15 Uhr einen Überblick über ihre geplanten Arbeitsaufträge der kommenden Woche (11. – 15. Jänner) bzw. Termine für Online-Meetings.**

Hilfestellungen zu allen möglichen Fragen, die zum Distance Learning in technischer Hinsicht anfallen könnten (Zurücksetzen vergessener Passwörter, Probleme beim Hochladen von Aufgaben, diverse Tutorials zu Teams, ...) finden Sie in gesammelter Form (Link-Liste) auf unserer Homepage!

Rufen Sie bitte spätestens am **Ende der Weihnachtsferien Ihre Mails auf eduFLOW-Nachrichten unserer Schule ab**, da wir Sie auf diesem Weg über neue, aktuelle Entwicklungen im Schulbereich auf dem Laufenden halten. Informationen finden Sie natürlich auch auf unserer [Homepage](#) und über [Facebook](#).

Wieder bitten wir Sie um Ihre Unterstützung, um auch die Herausforderungen des dritten „Lockdowns“ nach den Weihnachtsferien **GEMEINSAM** zu meistern.

Abschließend möchten wir Sie daran erinnern, dass am **Mittwoch, dem 23. Dezember, am Konrad Lorenz Gymnasium schulautonom frei** und somit Dienstag, der 22. Dezember, der letzte Schultag vor den Weihnachtsferien ist!

Alles Gute, Gesundheit und trotz aller Umstände ein schönes und friedvolles Weihnachtsfest für Sie und Ihre Familie!

Mit herzlichen Grüßen

Mag. Eva Zillinger und Mag. Christian Pribitzer  
(Direktorin) (Pressereferent)